	Запрещенные предметы и ограничения по обслуживанию
	Prohibited items and limitations on service

	Запрещенные предметы
	Prohibited items

	Доставка следующих предметов запрещена во все страны, обслуживаемые UPS (за исключением случаев, оговоренных в специальном контракте):

• Алкогольные напитки

• Деньги, ценные бумаги и платежные карты с положительным балансом

• Живые животные

• Личное имущество (кроме доставки в США из любых пунктов отправления; в некоторые страны при отправке через центры Mail Boxes Etc.)

• Меха животных

• Несопровождаемый багаж (за исключением некоторых стран при отправке через центры Mail Boxes Etc.)

• Огнестрельное оружие

• Опасные грузы/вредные вещества (в соответствии с правилами Международной Ассоциации Воздушного Транспорта (IATA) и в соответствии с правилами ADR)

• Порнографические материалы

• Предметы исключительной ценности (такие как произведения искусства, антикварные изделия, драгоценные камни, золото и серебро)

• Растения

• Семена

• Скоропортящиеся товары

• Слоновая кость и изделия из нее

• Табак и табачные изделия

• Шкуры диких животных

• Ювелирные изделия и часы (за исключением недорогой декоративной бижутерии и недорогих часов) на сумму более 500 долларов США или эквивалентную сумму в местной валюте за одно место отправления (недорогая декоративная бижутерия и недорогие часы: ювелирные изделия и часы, розничная цена которых ниже 150 долларов США за изделие, и которые не содержат драгоценных металлов и/или камней).
В целом, личное имущество включает в себя изделия, принадлежащие Грузоотправителю, предназначенные для личного использования и находившиеся в его/ее собственности,

по меньшей мере, на протяжении 6 месяцев. Точное определение личного имущества, основанное на действующих таможенных правилах, индивидуально для каждой страны. 

Несопровождаемый багаж означает чемоданы, сумки, рюкзаки, портфели и другие подобные предметы багажа, независимо от их содержимого (за исключением случаев, когда, в соответствии с инструкциями UPS они могут быть отправлены только в пустом, незапертом и должным образом упакованном виде).

Также запрещены: перевозка товаров на условиях ATA Carnet, временный вывоз и ввоз товаров; перевозка товаров на условиях FCR, FCT и CAD (оплата наличными против документов); грузы, которые по своей природе могут испачкать, нанести ущерб или повреждения людям, товарам или оборудованию; товары, перевозка которых запрещена законом в стране происхождения, транзита или назначения (например, слоновая кость и изделия из нее), товары, требующие уплаты акцизного сбора (например, алкогольные

напитки) или требующие специального оборудования, мер предосторожности или разрешений. В соответствии с действующими законами некоторые товары можно транспортировать только при соблюдении определенных условий, а для некоторых товаров запрещена транспортировка по воздуху (например, для жидкостей в стеклянной таре).
	Delivery of the following items is prohibited in all countries served by UPS (except as otherwise provided in the special contract):
· Alcoholic beverages

· Money, securities and payment cards with a positive balance

· Live animals
· Personal property (except for delivery to the U.S. from any point of departure, and in some countries when sending through the centers of Mail Boxes Etc.)

· Animal fur

· Unaccompanied baggage (except for some countries when sending through the centers of Mail Boxes Etc.)

· Firearms

· Dangerous cargos / hazardous substances (in accordance with the rules of the International Air Transport Association (IATA) and in accordance with the rules of ADR)
· Pornographic material

· Items of exceptional value (such as works of art, antiques, precious stones, gold and silver)

· Plants

· Seeds

· Perishable Goods

· Ivory and articles thereof

· Tobacco and tobacco products

· The skins of wild animals
· Jewellery and watches (except for low-cost costume jewellery and low-cost watches) on a sum excess of U.S. $ 500 or equivalent in local currency for single item (inexpensive costume jewellery and inexpensive watches: jewelry and watches, the retail price of which is lower than the $ 150 for the product, and that do not contain precious metals and / or stones).
In general, personal property includes items belonging to the consignor, designed for personal use and within his / her property, at least for 6 months. The exact definition of personal property, based on the current customs regulations, is individual for each country. 

Unaccompanied baggage means suitcases, bags, backpacks, briefcases and other similar pieces of baggage, regardless of their content (except in cases when, in accordance with the instructions UPS can be sent only an empty, unlocked and properly packaged).

Also prohibited: carriage of goods on terms of ATA Carnet, temporary export and import of goods, transportation of goods on FCR, FCT and CAD (Cash payment against documents); goods which by their nature can stain, harm or damage to persons, goods or equipment; goods, transportation of which is prohibited by law in the country of origin, transit or destination (such as ivory and articles thereof), goods requiring payment of excise duty (e.g., alcoholic beverages) or require special equipment, precautions or permits. In accordance with applicable law, some products may be transported only under certain conditions, and for certain goods the air transportation is prohibited (e.g. liquids in a glass container).


	Перевозка запрещенных предметов UPS на контрактной основе
	Transportation of prohibited items by UPS on a contractual basis

	Некоторые из предметов, входящих в число запрещенных, принимаются UPS на контрактной основе у Грузоотправителей с регулярными объемами отправлений

и возможностью обеспечить соблюдение всех применимых правовых норм.

К товарам, перевозка которых допустима при определенных условиях, относятся:

• Алкогольные напитки

• Биологические материалы

• Растения

• Семена

• Скоропортящиеся товары

• Табак и табачные изделия.

Некоторые товары не могут быть доставлены в определенные страны.
	Some of the items that are among the prohibited items may be accepted by ​​UPS on a contract basis from consignors with regular volume of sending and the ability to ensure a compliance with all applicable laws.
The goods, transportation of which is acceptable under certain conditions, are:

· Alcoholic beverages

· Biological Materials
· Plants
· Seeds
· Perishable Goods
· Tobacco and tobacco products.
Some products can not be shipped to certain countries


